

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

石中野球部 全国大会出場



石山中学校野球部が8月12日から茨城県で行われる「水戸市長旗第12回東日本少年軟式野球大会」への出場報告のため、7月28日に市長室を訪れました。砂川、赤平、芦別の混成チームのため十分な練習時間を設けることができなかった中で、限られた時間で練習した分、結束力の強いチームになったそうです。善岡市長は「貴重な経験だから楽しんできてほしい」と激励しました。

ALTのシベルさんが退任



ALT（外国語指導助手）のシベル・ミキ・イシークデミルさん（写真中央）が、退任あいさつのため7月28日に市長室を訪れました。シベルさんは昨年11月から市内の小学校4校で英語の指導にあたりました。日本にいた間、埼玉のおばあさんに会いに行ったり、就任当時に行きたいと話していた京都、大阪にも行くことができたそうです。短い期間でしたが、ありがとうございました！

▼「子どもたちのために」と信太代表（写真中央）



絵本を贈るジャリ～ 砂川ジャリンバからの寄贈

砂川ジャリンバから図書館と地域交流センターゆうへ今年も絵本が寄贈されることに伴い、7月20日(水)に教育長室にて贈呈セレモニーが行われました。今年は図書館に小学生向けの絵本や読み聞かせ用の絵本を中心に20冊、地域交流センターゆうへには親子で楽しめる絵本が7冊寄贈されました。図書館とゆうへに寄贈された絵本をぜひ読んでみてください！

砂川の夏の風物詩 SUP、カヌー体験

7月23日(土)、砂川遊水地にて、「第27回石狩川下覧権」が開催され、水上体験学習でSUP、カヌーの無料体験試乗が行われました。初めてカヌーに乗る方もいましたが、ていねいに教えてもらい、すぐに楽しんで漕ぐ様子が見られました。開催直後は悪天候でしたが、しだいに良くなり暑い夏にピッタリのSUP、カヌー体験となりました。

▼2人で力を合わせて漕いでいました！



水泳 全国大会出場



吉本想さん（砂中1年、写真中央）が、8月22日から東京都で行われる「全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会」バタフライ50m、平泳ぎ50・100m、フリーリレー4×50mの出場報告のため市長室を訪れました。また、6月に行われた「北海道選手権水泳競技大会」では平泳ぎ200mで銅メダル、姉の絆心さん（滝川西高1年、写真左）はバタフライ50mで銀メダルを獲得した報告もされました。

弓道・パワーリフティング 全国大会出場



砂川高校の藤田茉奈加さん（3年、弓道）、佐藤亘将さん（2年、パワーリフティング）が全国大会への出場報告のため、7月25日に市長室を訪れました。藤田さんは8月6日に徳島県で開催されるインターハイに、佐藤さんは8月14日に埼玉県で開催される「第40回全日本高等学校パワーリフティング選手権大会」に出場します。

▼屋外からパワフルな演奏を届けました



音楽で元気をお届け！ ブラスタ毎年恒例の慰問演奏

7月23日(土)、福寿園にて、砂川ブラスタスタイルによる慰問演奏会が行われました。新型コロナウイルス感染症対策のため、屋内にいる入所者へ向け、玄関前から懐かしのアニメソングやJ-POPをアンコールを含め6曲演奏しました。入所者の方々は手拍子をしながら演奏を楽しみ、それに応えるようにブラスタスタイルのメンバーも楽しそうに演奏していた姿がとても印象的でした。

夏休みのスタートダッシュ！ 北光小の学習サポート事業

7月25日(月)、26日(火)、北光小学校にて、夏休み学習サポート事業が行われ、石山中学校と砂川高校の生徒がボランティアで学習指導に参加しました。小学生の子どもたちは「一緒に勉強してくれるので熱心に取り組めた」「夏休みの初日からこんなに勉強したことがないくらい勉強できた」と、お兄さん・お姉さんたちと楽しく学習できたようです。

▼皆さん集中して取り組んでいます

